

Unternehmens-, Wirtschaft- und Branchen-Nachrichten (sonst.)

75 Jahre: Talke feiert Firmenjubiläum

Zum Auftakt der Feierlichkeiten rund um den Globus spendet der Chemielogistiker 10.000 Euro in soziale Projekte.



Bei der Tombola zum Talke Family Day gab es viele Gewinner: Hürths Bürgermeister Dirk Breuer freute sich über 5.000 Euro für das Familienbüro Mittendrin in Hürth. Ingrid Hack nahm eine Spende von 5.000 Euro für Kindernöte entgegen. (Foto: Talke)

06.09.2022 | Christine Hartmann

Chemielogistiker Talke feiert in diesem Jahr sein 75-jähriges Firmenjubiläum. Der Startschuss für die Feierlichkeiten rund um den Globus fiel am Hauptsitz in Hürth. Dort übergab das Unternehmen anlässlich des Talke Family Day Spenden in Höhe von 10.000 Euro, die in gemeinnützige Projekte in der Region fließen.

Als verantwortungsvolles und regional verbundenes Unternehmen sei es wichtig, im Rahmen des Jubiläums gemeinnützige Institutionen zu unterstützen, teilt das Unternehmen mit. 5.000 Euro übergaben Alfred und sein Vater Armin Talke an den Hürther Bürgermeister Dirk Breuer für das Familienbüro Mittendrin. Die Initiative unterstützt Familien in ihren unterschiedlichen Entwicklungsphasen und den dazugehörigen Herausforderungen.

Den zweiten Scheck in Höhe von 5.000 Euro nahm Ingrid Hack vom Kölner Verein Kindernöte entgegen. Die Initiative hat die sogenannte Spaß-Schule gegründet. Dort findet intensive soziale Gruppenarbeit für Grundschulkinder mit Lernschwierigkeiten oder sozialen Auffälligkeiten statt. Ziel ist es, dass die Kinder lernen mit positiven Gedanken besetzen.